

<https://www.lamanchelibre.fr/actualite-1102154-saint-vaast-la-hougue-les-traversees-tatihou-feteront-leurs-30-ans-cet-ete>

Saint-Vaast-la-Hougue. Les Traversées Tatihou fêteront leurs 30 ans cet été



Les grandes marées commandent les dates du festival des Traversées Tatihou et les horaires de basse mer, le début et la fin des concerts du chapiteau sur l'île.

La 30^e édition du festival des Traversées Tatihou, organisée par le Département de la Manche, se déroulera du mardi 20 au dimanche 25 août, entre terre et mer, dans le Val de Saire, à Saint-Vaast-la-Hougue et sur l'île Tatihou.

"Cette année encore, la programmation mettra les femmes à l'honneur, avec pour premier concert sur l'île, un groupe de musique irlando-américain exclusivement féminin, Cherish the Ladies, mené par la renommée Joanie Madden", indique Florence Limousin Rosenfeld, chargée de communication.

On peut également noter d'ores et déjà la présence de plusieurs autres artistes : le groupe franco-qubécois Mes souliers sont rouges, le harpiste et chanteur Alan Stivell, le chœur corse d'A Filetta, ainsi que le célèbre Carlos Nunez.

L'inauguration aura lieu mardi 20 août.

Pour cette première journée, la Grande Traversée ouvrira la marche vers l'île Tatihou.

Les festivaliers seront accompagnés par une marionnette aérostatique d'une dizaine de mètres.